



豊野小・中学校だより

第10号（令和3年8月30日）



豊野小・中学校
ホームページ

小学校 男子92人 女子82人 計174人 中学校 男子47人 女子40人 計87人

前期後半がスタートしました！

前期後半は、新型コロナウイルス感染症の感染対策を図りながらのスタートとなりました。新型コロナウイルス感染症の終息が見えない中、しばらくの間、子どもたちには、窮屈な思いをさせますが、教職員と一緒にこの難局を乗り越えていきたいと思えます。保護者の皆様におかれましては、これまでも感染対策にお取り組みいただいておりますが、「家庭への感染防止のお願い」の内容について、再度、徹底をよろしくお願ひします。

～家庭への感染防止のお願い～

- 毎朝、家族全員で検温
- 毎朝、家族全員で健康観察（風邪症状等）
- ※ 本人または、同居家族に風邪症状がある場合は、自宅待機をお願いします。
- 自宅の出発時間の確認
（ 時 分 出発 ） → **午前7時50分頃着**
- 登校時は原則マスク着用
- マスクは不織布マスク
- 不要不急の外出を控える。
- PCR検査を受ける際は、学校へ連絡
- 家族で一つ感染予防の取組を決める
（)

前期後半の校長先生のお話



給食これまで「ありがとう」

令和3年7月21日の熊日新聞「読者ひろば（若者コーナー）」に本校小学6年生の伊藤怜奈さんが投稿した「給食これまで『ありがとう』」が掲載されましたので、ご紹介します。



私の学校の豊野給食センターが、7月で閉鎖されるため、児童会と生徒会が中心となって、給食調理員の5人の先生と給食の灰瀬先生をお招きし、「給食ありがとう会」を開きました。私は、その会で「好きな給食ベスト10」の進行を担当しました。第1位は、私も大好きなカレーライスでした。発表するたびに盛り上がったので、とても嬉しかったです。次に給食調理員の先生方へ感謝の気持ちを伝えるために、全学級で作成したDVDを見たり、中学3年生が、9年間の給食の思い出を発表したりしました。最後に感謝の手紙を渡すときには、感動して涙をながされる調理員さんもいらっしゃいました。私は、調理員さんの涙を見て、このプロジェクトのため仲間とともに、がんばってきてよかったなと思いました。

2学期からは、宇城市給食センターで作られます。調理する場所が変わるけど、これまでと変わらず、感謝の気持ちを持って、給食を残さずに食べようと思いました。これまで、安全でおいしい給食を作っていたいただいた、豊野給食センターの調理員さん、本当にありがとうございました。

～ 宇城市学校給食センターが8月30日からスタートし、初めての給食は、キーマカレーでした。～

